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【↑呼びかけの様子】
３月１５日（火）、峰浜小学校

で６年間を過ごした第６期生が立
【←卒業式後の 派に卒業しました。卒業生の皆さ
教室での１コマ】 ん、そして保護者のみなさん本当

におめでとうございました。

卒業証書をもらう姿も凛としていて、６年間の小学校生活で身に付けた力が表
れていました。卒業生の合唱「旅立ちの日に」は、とてもいい声でのびのびと歌
い上げていて、その上、とてもきれいなハーモニーでした。感動しました。全校
での呼びかけも、想いがこもっていました。
この１年間、峰浜小のリーダーとして学校を引っ張ってきた６年生です。２２

人で協力し合って学校を良くするために楽しくするために頑張っていました。下
級生のお手本となり、下級生に慕われた先輩でした。リーダーとしての苦労は、
これからの時代の「正解のない問題を考える力」を鍛えたと思います。元気・根
気・勇気を胸にして、明るく進んでほしいと思います。

み ね は ま
峰浜小学校第６期生 ２２名

立派に卒業

教育目標「知・徳・体の調和のとれた ふるさとに生きる子どもの育成」



修了式の代表挨拶は、１年生から５年生まで行い
ました。みんな堂々としていました。その発表を抜

粋して紹介します。（申し訳ありませんが、かなり、短くなっています。）

一年間のご協力ありがとうございました。
春休みは１８日間ありますので、安全に過ご
すことができるよう毎日の声かけをお願いし
ます。

令和３年度 修了式

１年 田村萌々香
わたしは、１年間でいろいろな運動をがんばりました。特に、なわとびをがんばりまし

た。こうさとびを練習しました。腕をばってんにしてそのまま回してとべました。９回と
べるようになってうれしかったです。２年生になったら、自学
をがんばりたいです。２年生の自学は、ますが１年生よりも小
さくなります。ますが小さくても、はみださにように書きます。
４月には、あたらしい１年生が入学してきます。一緒に遊んで
仲良くなりたいです。峰浜小学校のことをいろいろ教えてあげ
たいと思います。

２年 小林 士
２年生を振り返ると、たくさんの成長をすることができました。その１つは自学ノート

です。１年生の時よりも１ページにびっしりとマスの使い方を工夫して毎日取り組むこと
ができました。自分から自分のために自学ノートに取り組むことができました。３年生に
なると、ノートのマスが小さくなって、たいへんになるけれど１年間で１０冊いけるよう
にがんばりたいです。２年生で「ようし、やるぞ」というよい気持ちを前よりも付けるこ
とができました。３年生になってもこの気持ちを大事にして成長に向かっていきます。

３年 日沼 依知海
１年間をふり返ると、わたしは想像力がついたなあと思います。道徳の時間に、主人公

の気持ちをいっぱい考えることができました。人の気持ちを考えられるようになってきた
ので、心が成長したと思います。
四年生で、楽しみなことを話します。それは、ラベンダーでサシェを作ることです。４

年生が、きれいなサシェを、楽しそうに作っていたので、やってみたいです。作ったサシ
ェで、人をよろこばせて、やさしい４年生になりたいです。

４年 金谷 葉月
私の思い出の一つは、サシェの販売です。ポンポコ山で刈り取ったラベンダーを乾燥さ

せて、いいかおりのサシェを作りました。八峰中に行って、みんなで全部売り切れたので、
とてもうれしかったです。売り上げで調理をしたり、全校に花の種をプレゼントしたりで
きました。俳句づくりでは、柳川先生に教えてもらっていい俳句を作ることができました。
こんなにいい賞をもらえると思っていなかったので、びっくりしました。家の人にもほめ
られました。

５年 佐々木 淳之介
ぼくがこの一年間でがんばったことは、「六年生ありがとう集会」です。ぼくはクイズ

係として、クイズを作って入力したり、当日のパソコン操作をしたりしました。引継の言
葉や、実行副委員長としての終わりの言葉も元気に言うことができました。何よりも六年
生が喜んでくれたのが、一番うれしかったです。
４月からは、いよいよぼくたちが峰浜小学校のリーダーとなります。卒業した６年生の

ようにやさしくしっかりしたリーダーになれるようがんばります。

修了式の代表挨拶(抜粋）
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